



Die Radler des Vereins „Sport am Wörthersee“ treffen sich zwei Mal im Monat zu einer Tour.



Die Rosentaler Umweltfreunde informierten in der Rosegger Schule.

Sport am Wörthersee:

Der **Lauftreff** (jeden Mittwoch 19 Uhr) und unser **Radtreff** (erster und dritter Samstag des Monats, 9 Uhr, Sammelpunkt jeweils bei der Eishalle) haben schon etliche Anhänger gefunden. Die Radtouren werden den Ambitionen der Teilnehmer entsprechend von gemütlich bis sportlich angeboten (auch City- und Trekkingbiker sind herzlich willkommen), aber auch beim Laufen nehmen wir größte Rücksicht auf Beginner. Fachliche Tipps und die Unterstützung vom Obmann Werner Uran machen es auch völlig Unbedarften leicht, sich an erste sportliche Erfahrungen zu wagen.

Beim ersten Vereinsabend am 3. Juli, zu dem sich bereits über 30 aktive Mitglieder einfanden, stellte der Obmann das Vereinstrikot für die Radfahrer vor. Der Vizeobmann Franz Kohlmaier verteilte an diesem Abend die Vereinsausweise.

Mit der „1.Veldner Seeüberquerung“ vom Veldner Strandbad zum Sporthotel Berger starten wir am Sonntag, dem **20. Juli** um 9 Uhr unsere nächste Veranstaltung. Als Unterstützung für die Distanz von etwa 500 Metern sind sämtliche unmotorisierte Schwimmhilfen erlaubt.

Vereinsnachrichten



Bei diesem Bewerb steht der Spaß im Vordergrund, deshalb prämiieren wir außer dem ersten Platz auch den letzten und einige Mittelzeiten.

Für den Kostenbeitrag von 10 Euro darf sich außerdem jeder Finisher beim Frühstücksbrunch auf der Berger-Seeterrasse stärken.

Am **30. Juli**, ab 19 Uhr, gibt Harald Kopeinig im Rahmen eines Montage- und Technikkurses beim Sporthotel Berger Tipps für diverses Montieren und Schrauben, von einfachen Arbeitsgängen bis zur komplizierten Schaltung, was in ein Pannenset gehört und was zu tun ist bei einem Platten.

Sie erreichen den Obmann Werner Uran unter der Telefonnummer 0664/3138215, wuran@grundfos.at. Sitz des Vereins ist in der Rosentaler Straße 15 in Velden. Für den Jahresbeitrag von 30 Euro gibt es etliche Vergünstigungen bei diversen Vereinspartnern, im Vordergrund steht jedoch die gemeinsame Freude am gesunden Sport. Wer sich noch ein bisschen scheut möge daran denken, dass alle ein-

mal angefangen haben. Anmeldeformulare und weitere Infos unter www.sport-am-woerthersee.at.

Pfarr St. Egidien:

Eine würdige, eindrucksvolle Firmung feierte die Pfarre St. Egidien am 8. Juni. Aus ganz Kärnten kamen 84 Firmlinge angereist, um vom Bischof Alois Schwarz das Sakrament zu erhalten. Zahlreiche Helfer sorgten für die Gestaltung und den reibungslosen Ablauf, der Kirchenchor, die Gesangsgruppe „Ascolti“, der Organist und der Jugendchor boten den stimmungsvollen Rahmen. In seiner Predigt sprach der Bischof über die Begleitung der Jugendlichen im Glauben.

Zum Zeremoniell einer Firmung gehört eine Visitation der Pfarre, die drei Wochen zuvor Prälat Mag. Mattias Hribernig vorgenommen hat. Dazu gehören neben der Pfarrkirche der Pfarrhof, das Pfarrheim und alle Filialkirchen, die in den letzten Jahren saniert wurden: St. Kathrein, Maria Humitz (erhielt vor

kurzem neue Fenster), St. Stefan (Latschach) und Luziaberger (Rupertiberg), deren umfangreiche Restaurierung fast abgeschlossen ist.

VS Schiefing:

Einen Monat lang, bis Ende Juni, gab es für die Kinder aller Schulstufen unter Anleitung der Fitnesstrainerin Karin Schuppe ein Tanztraining. Beim Abschlussfest am 27. Juni wurden die Tänze vor Publikum aufgeführt – unter großem Applaus der Eltern. Danach lud der Elternverein zum Buffet. Herzlichen Dank allen Spendern.

Bereits Tradition hat die Einladung der Jagdgesellschaft Schiefing an die 4. Klassen zum Jägerhof Schloss Mageregg. Die Kinder durften beim Füttern der Tiere zusehen und das heimische Wild beobachten. Anhand etlicher Präparate lernten die Schüler wieder Neues über die Eigenheiten der Wildtiere.

Ferien im Wald:

Der Verein „Schieflinger RAUM“ bietet allen interessierten Kindern eine Woche Walderlebnis; ab Montag, **25. August** bis Freitag, 29. August, jeweils von 8 bis 12 Uhr. Treffpunkt ist auf dem Spielplatz bei der Volksschule. Anmeldung und Infor-



Bischof Schwarz, rechts, spendete in St. Egidien 84 Firmlingen das Sakrament.



Die Schieflinger Jäger haben die Volksschüler wieder nach Mageregg eingeladen.